



# PORT DE L'ARME ENFIN UN GROUPE DE TRAVAIL

Grâce à la détermination et au travail acharné de l'**UFAP UNSa Justice**, la DAP cède enfin et annonce la tenue d'un Groupe de Travail en septembre sur l'armement des personnels pénitentiaires hors service.

Ce n'est qu'un début, notre organisation continuera de militer pour :

- **La création d'un dispositif** permettant aux personnels volontaires de porter leurs armes administratives en dehors du service ;
- **L'acceptation systématique du port de l'arme** considérant que la nature même du métier constitue un danger permanent pour les personnels en dehors du service.

**L'UFAP UNSa justice restera mobilisée pour la sécurité des agents, à l'intérieur comme à l'extérieur des murs.**

